

Innovación social: emprendimientos de alumnos Tec ganan Premio FRISA



Seis alumnos del [campus Monterrey](#) fueron reconocidos con el **Premio FRISA 2024** por generar proyectos de emprendimiento enfocados en sostenibilidad, salud, deporte, negocios y educación financiera.

Camila Vadillo, Alejandro Villanueva, Sergio Emilio Charles, José Contreras, Nelson Salinas y André López son los seis estudiantes ganadores de esta edición.

*“El emprendimiento es algo que requiere México y el mundo, es una **actitud** que cambia vidas y realidades, estamos muy agradecidos con la [Fundación FRISA](#) por seguir apoyando esta iniciativa.*

*“El día de hoy ganan todas y todos los que participan, los invito a que sus iniciativas las sigan hasta el último momento”, compartió **Mario Adrián Flores**, vicepresidente Región Monterrey y director de campus Monterrey.*



/> width="900" loading="lazy">

El objetivo de Premio FRISA es que los participantes **generen una solución** a una problemática social.

Este año el reto estuvo enfocado en aportar una solución a alguna problemática social, económica o ambiental en el municipio de **García, Nuevo León**.

El premio para cada ganador es una **experiencia internacional de emprendimiento** en el verano con todos los gastos pagados.

Ve aporte nutricional en flora regional

Camila Vadillo, estudiante de primer semestre en la carrera de emprendimiento, obtuvo el reconocimiento por **Natura García**, proyecto que transforma la flora de García en suplementos nutricionales.

*“La idea es utilizar las plantas que crecen en lugares un poco más desérticos de este municipio, las cuales pasan por un proceso de secado, se trituran y se crean infusiones orgánicas y **suplementos** nutricionales.*

*“Este premio me motiva mucho porque inicié en una ingeniería y me cambié a emprendimiento y ganar me hizo darme cuenta de que **sí estoy en la carrera correcta**”, aseguó.*

“Creo que podemos hacer un gran cambio como jóvenes, no solo en García sino en todo México”.- José Contreras.

Difundir educación financiera

Finer, es una plataforma de aprendizaje gamificado de finanzas personales e inversiones, proyecto con el que **Alejandro Villanueva**, alumno de segundo semestre en Administración Financiera fue galardonado con el Premio FRISA.

“Este reconocimiento es prueba de que sí se están escuchando las propuestas que como jóvenes tenemos, sobre todo siendo estudiantes de primeros semestres.

*“Mi proyecto es una plataforma de inversiones como las que se están popularizando actualmente, tiene el objetivo de hacer la **educación financiera** más accesible para personas de comunidades de bajos recursos”, afirmó.*

Fomenta la incursión laboral a través del deporte

El estudiante de segundo semestre en Ingeniería Química, **Sergio Emilio Charles**, desarrolló un proyecto enfocado en el deporte llamado **Polivalentes Doble A**.

*“Busco hacer centros deportivos polivalentes para los jóvenes de García, donde además de hacer ejercicio puedan recibir capacitación para que se incorporen al **mundo laboral** a través del deporte.*

*“Este reconocimiento es un paso adelante del sueño que tengo que es hacer un emprendimiento con el deporte. Yo siempre he querido **marca la vida de las personas** a través de esta disciplina”, detalló.*

“Este reconocimiento es prueba de que sí se están escuchando las propuestas que como jóvenes tenemos”.- Alejandro Villanueva.

Impulsa sostenibilidad a través de residuos

Con su proyecto, **José Adrián Contreras**, estudiante de tercer semestre en Administración de negocios, busca recolectar residuos agrícolas para producir **celulosa, almidón y bioplásticos**.

*“Este tipo de desperdicios se tienen que estar quemando o tienes que estar pagando a alguien para que lo recolecte; nosotros los aprovechamos y convertimos en bioplásticos, por ejemplo, **pañales**.*

“Creo que podemos hacer un gran cambio como jóvenes, no solo en García sino en todo México”, aseguró.

Objetivo: mejorar calidad del aire

Nelson Emilio Salinas, estudiante de Ingeniería Química de segundo semestre, fue galardonado por su proyecto enfocado en convertir el **dióxido de carbono a oxígeno** a través de la captura de aire.

*“**Captura de aire directo mediante celdas de combustible de carbonato fundido**’, es el nombre de mi proyecto, el objetivo es convertir el dióxido de carbono a oxígeno y contribuir a la reducción de la contaminación.*

*“Me emociona mucho que FRISA sea una empresa que está tan consciente acerca de la **necesidad social** y que también tiene mucho compromiso con los jóvenes al pensar en sus ideas”*, dijo.

“Felicitó a todos los ganadores, a quienes invito a que sigan con estos proyectos”.- Carmen Garza T.

Busca mejorar servicios de salud

Edgar André López, alumno de segundo semestre en Estrategia y Transformación de Negocios, presentó su emprendimiento llamado **Credimed**.

*“Mi idea es garantizar el acceso a la **salud preventiva y primaria** de forma asequible, transparente y a crédito, ofreciendo medicamentos, vitaminas y suplementos.*

*“Además de productos para el cuidado de la salud destinados a la **prevención o tratamiento** de enfermedades menores y cuidado básico”, compartió.*



/> width="900" loading="lazy">

Premio FRISA 2024

Celebrado los días **30 y 31 de mayo en el campus Monterrey**, el Premio FRISA reunió a un total de **60 alumnos finalistas**, quienes participaron en diversas actividades enfocadas en el emprendimiento.

Además desarrollaron un **emprendimiento de alto impacto** orientado al reto presentado en esta edición.

*“Felicitó a todos los ganadores, a quienes invito a que sigan con estos proyectos. Aquí en el Tec tienen grandes incubadoras para que puedan darle **continuidad**.”*

*“A todos los invito a involucrarse en organizaciones de la sociedad civil y consejos estudiantiles porque ustedes tienen las herramientas más **valiosas y novedosas**, compártanlas con quienes más lo necesitan”, mencionó **Carmen Garza T., directora de la Fundación FRISA.***

Creado en **1997** por Eduardo Garza T, el Premio FRISA al Desarrollo Emprendedor es organizado por el Tec de Monterrey y la Fundación FRISA para estudiantes de la institución

TE PODRÍA INTERESAR: